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第６７回青年部定期大会開催！！
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今大会をもって勇退される、髙野青年部長。

青年部を代表し、迫力のある挨拶で会場を圧倒させた。

“満を持して”髙野青年部長からの開会あいさつ！

他単組からも多くのメッセージを

いただきました。

『ありがとうございました！』
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“脱コロナ？„

青年部が『今』考えるべきこととは？
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髙野部長と同じく勇退される、小坂書記長。

真面目な表情とは裏腹に、ユーモアあふれる人柄

で数多くの青年部員を虜にさせた。

いつになく勇ましい経過報告であった。

定期大会の開催おめでとうございます。

今大会をもって勇退される、髙野青年部長、

小坂書記長の労をねぎらうとともに、

今後の青年部の発展とご活躍を祈念します。

基本組織より江森中央執行委員長
自治労東京都本部青年部より石原事務局長が
お見えになりました。

定期大会の開催おめでとうございます！

都本部青年部に髙野さんの選出、また都本部の

活動の参加に心から経緯を表します。

今日の定期大会をもって、自分がやっているこ

とを知れるチャンスです。さらなる組織の発展

を願っています。

来賓あいさつ

経過報告・運動方針提案

江
森
中
央
執
行
委
員
長

石
原
事
務
局
長



品川

各代議員からの発言

各地連・各支部を代表し、6名の代議員から運動方針に対する発言があった。

青年たちがコロナ禍での活動で感じたことや、

青年部組織に対する展望など、多角的な視点からの発言や意見があげられた。

代議員からの発言に対する執行部からの答弁を通じて、

活発な議論が行われた。執行部は今回の発言をしっかりと受け止め、

さらなる青年部運動の前進を図ってほしい。
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髙野

山口デジカメ

大会決議（案）の採択

団結がんばろう！！

新青年部長の団結がんばろう！

本人曰く、「緊張して嘔○しそうだった」

とのこと…まだまだ修行が足りませんね！
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武井教文部長からは

『青年部組織を強化する決議（案）』について

神戸組織部長からは

『「生命と権利」を守り、反合理化闘争を職

場から強化する決議（案）』について

執行部3名からそれぞれのテーマに沿った

大会決議（案）の提案があり、会場で採択が図られた。

各支部代議員の承認によって

大会決議（案）が確認され、

第67回定期大会が終了した。
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新役員体制

青年部長 江 東 支部 山口 明日波

書記長 品 川 支部 神戸 健太

副部長 文 京 支部 須永 祥平

執行委員 千代田支部 武井 直人

執行委員 中 央 支部 橋本 龍輝

執行委員 台 東 支部 杉野谷 武市

よろしくお願いします(^^)/

髙野さん、小坂さん

長い間本当にお疲れさまでした！



項目

・自己紹介

・プロフィール

・好きなごみの品目

・本部青年部としての

意気込みと目標



本部青年部として、目標を教えてください！

労働組合が抱える諸課題の解決に尽力するのはもちろん

ですが、青年労働者が抱える悩み、不満や不安を全て吹

き飛ばしていくためにベストを尽くす限りです。

第五地連江東支部出身

山口 明日波

1995年1月3日27歳

職歴7年目

趣味

バイク 釣り

休日の過ごし方

妻と出かける

レース参戦・観戦

好きなごみの品目は？

“初夏の燃やすごみ”

理由…熱がこもってるごみのにおいはマジでGood sumer!!

労働意欲を掻き立てる。あまり水が切れていない生ごみは特に最高だよね。

ドライバーになってからは、窓から香りを楽しんでいるよ！

意気込みは？

意気込みですね。正解は全くわかりませんが、

東京清掃が明るい未来に向かって歩みを進めら

れるように全力でROCKに取り組みます。

みなさん、こんにちは！

気がついたら青年部長になっていました。

江東支部の山口明日波です。

B'zとシカクイクルマが好きです。

とにかく、楽しみます！

『明るく』『元気に』『熱く』

ROCKな青年部をみなさんで作り上げていきま

しょう！

横のつながり最高！

※ちなみに楽器の演奏はできません。



第三地連品川支部出身

神戸 健太

1994年2月27日28歳

職歴10年目

趣味

バイク ボートレース

休日の過ごし方

溜まったアニメを捌く

サーキットで走る

たまに平和島に出没する

意気込みと目標を教えてください！

新たな書記長スタイルを示し、繋がりをしっかり構築する！

共に同じ方向を歩んでくれる仲間づくり！

好きなごみの品目は？

“燃やすごみ”（一日を通して最後の一大に限る）

理由…割と〇〇な現場があるからです(笑)

青年の皆さんお疲れ様です。青年部第６７回定期

大会を持って、本部青年部で書記長を担うことに

なりました、神戸健太です。出身は品川支部です。

まず、青年部第６７回定期大会に参加してくれ

た代議員と本部委員、そして来賓や傍聴で来てい

ただいた仲間の皆さんありがとうございました。

今回の定期大会は２名が勇退し、新たに２名が本

部青年部となりました。私は、今期で本部青年部

も４年目に突入しました。最近は１年間の早さを

感じられずにはいられません。ここでいきなり話

は変わりますが…さて、青年部の皆さんには少し前

に、組織実態アンケートを各職場で取り組んでい

ただきありがとうございます。その中に東京清掃

青年部といえば神戸健太ですが…という設問があっ

たのを覚えていますか？その設問の集約結果を見

ていると約６割が知らないということが判明しま

した。まさか、こんな結果になるとは思いもよら

ず、目が点状態になっています。まあこんな感じ

の、認知度いまひとつの私ですが、初めに書いた

とおり新書記長となりました。この機関紙を気に

よーーーーく顔と名前を憶えてください。これか

ら新生本部青年部でやっていくわけですが、今ま

で同様『学習と交流』ができる場をどんどん作っ

ていきますので、皆さん積極的に参加して、本部

青年部とも絡みましょう。言い方は物凄い雑には

なっていますが、つまりは仲良くなり、繋がりを

構築しましょうってことです。そのためにも、今

後とも本部・地連・支部の色々な取り組みへのご

協力をおねがいします。

最後になりますが、東京清掃青年部団結して…

がんばろーーーーーう！！！



第二地連文京支部出身

須永 祥平 皆さんこんにちは！

新しく本部青年部副部長になりました須永です。

出身は文京支部です。

今年で本部青年部歴3年目になりました。

私自身「青年部」として活動できるのは最後の年になります。

この1年間で青年の仲間と共に学習と交流を深めていき、

悔いのない運動を進めて行きます。

わからないことや疑問があったらなんでも相談してください。

組合活動のみならず世間話やちょっとした雑談などでも構いません！

最後になりますが東京清掃青年部は皆さん一人ひとりが主役です！

1992年1月5日30歳

職歴4年目

趣味

温泉 旅行

休日の過ごし方

美味しいものを食べに行く

好きなごみの品目は？

“ビデオテープ”

理由…懐かしさや趣を感じるから

意気込みは？

青年部として最後の一年間全力で頑張ります！

本部青年部として、目標を教えてください！

各地連、各支部の活動に参加し学習と交流を図る！



武井直人です。出身は千代田支部です。現

在は休務代行として色んな組について仕事

してます。20歳で入職し、社会人として初

めての仕事が清掃です。東京清掃に入って

からは多くの仲間と出会い、日々活動して

いますが、青年部組織も年々増加しており、

活気が増えていきている中でこれから共に

歩み進めていく皆さんと取り組めることを

楽しみにしてます！

仕事・組合以外でも幅広いことを会話ので

きる存在を目指しているのでこれからもよ

ろしくお願いします。

第一地連千代田支部出身

武井 直人

1997年6月1日25歳

職歴5年目

趣味

バイクレース ゴルフ

スノボー

休日の過ごし方

家で映画鑑賞

バイクに乗っています！

好きなごみの品目は？

“粗大ごみ”

理由…成型が決まると気持ちがいいから！

意気込みと目標を教えてください！

青年らしさを忘れずに大いに盛り上げ、下からの突き上げを図

ります！新たな仲間をを加え、諸先輩方の残してきてくれたも

のをしっかり継承しつつ「横のつながり」をもっと広げ、最高

の組織の先頭を引っ張っていきます！



第二地連台東支部出身

杉野谷 武市

1997年6月1日25歳

職歴2年目

趣味

ゲーム サウナ

休日の過ごし方

睡眠

意気込みと目標を教えてください！

色んな知識を学び、たくさん経験して率先して行動していきたい！

賃金上昇、技能主任昇給資格の短縮を勝ち取りたい！！

好きなごみの品目は？

“プラスチックごみ”

理由…軽いから



意気込みと目標を教えてください！

青年部としての意気込みと目標

これからの学習会や交流会に参加してくれる組合員の皆様とたくさん色んな話をして

楽しいこと辛いこと今悩んでいること等を聞いてあげられる少しでも力になってあげ

られる人になりたいです。それが私の目標であり青年部としての意気込みです。

普段はお調子者で頼りになるかと言われたら不安に感じる方もいるかもしれませんが

なんでも気軽に声をかけて貰えればと思っています。よろしくお願いします。

第一地連中央支部出身

橋本 龍輝

1994年7月17日28歳

職歴4年目

趣味

玉遊び ゲーム

休日の過ごし方

玉遊びをしています。

夢中になりすぎて帰

宅時間は専ら22：55

以降です…

この度青年部執行委員に選任されました中央

支部の橋本龍輝です！！

前職は白い粉を加工する仕事にしていました。

分からないことだらけで不安でいっぱいです

が、これからの青年部を盛り上げていきたい

と思っていますのでよろしくお願いします。

これから学習会や交流会等で会うこともこれ

からたくさんあると思いますが一緒に楽しみ

学んでいきましょう。

あ、玉遊びとはなんなのかを気になる方は是

非会った時に気軽に聞いてみてください！

好きなごみの品目は？

“飲食店の厨芥が入った容器”

理由…重ければ重いほど自分は今試されていると感じるから。

※ただし持てるとは言っていない。


